

Kategorie der Unrettbaren eingereicht hat. Uch halte das Ver= fahren für ungerecht, fahrlässig und unintelligent. Bitte be= trachten Sie das aber als meine nur für Sie bestimmte Privat= meinung. In der Sitzung soll kein einziger engerer Sachkenner gewesen sein.

Ihre freundlichen Gesinnungen bezüglich meiner Berufung verpflichten mich erneut zur Dankbarkeit. Vorläufig scheint man in München wieder mit Entlassungen beschäftigt zu sein, und ich persönlich verspreche mir nichts, am wenigsten von Aktionen des dortigen Dekans.

Hier ist der Andrang zur Historie gross, meine Stauferzeit muss ich vor 700 Hörern doppelt lesen.

Mit verehrungsvollen Grüssen

stets

Ihr

Weinpel